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Niederschrift über die 15. Sitzung des Bezirksausschusses des Rates  

der Stadt Coesfeld am 12.09.2002, 17:00 Uhr, mit einer Besichtigung des 
Heimatmuseum und anschl. Beratung um 17.45 Uhr im 

Heimathaus Lette, Bahnhofsalle 10, 48653 Coesfeld.  
 
 

Anwesenheitsverzeichnis: 
 
    
Vorsitzender anwesend abwesend abwesend bei Punkt 
Wilken, Gerold X   
 
 
    
Stimmberechtigte Mitglieder anwesend abwesend abwesend bei Punkt 
Börger, August X   
Hessel, Josef X   
Huda, Wolfgang X   
Dr. Kleinschneider, Heinrich X   
Krampe, Dorothea X ab 18.58 Uhr 1 nö.S. 
Segeler, Rudolf X   
Woltering, Margret X   
Lammel, Ingrid X   
Liesenberg, Rita X von 18.57 bis 

19.00 Uhr 
1 nö.S. Beschluss (1) 

Prüfe, Horst X   
Schmitz, Paul ab 17.05 Uhr   
Potthoff, Martin X   
 
 
    
Beratende Mitglieder anwesend abwesend abwesend bei Punkt 
Nielsen, Ralf X  abwesend von 17.50 bis 18.20 Uhr 

Schürhoff, Horst X   
 
 
 
    
Von der Verwaltung anwesend abwesend abwesend bei Punkt 
1. Beigeordneter Backes X   
 
 
 
 
Herr Kentrup als Schriftführer. 
 
 
Herr Vorsitzender Wilken eröffnete um 17:00 Uhr die Sitzung und stellte die ordnungsgemäße Ein-
berufung sowie die Beschlussfähigkeit der Versammlung fest. 
 
Die Sitzung endete um 19:05 Uhr. 
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A) Öffentliche Sitzung 
 
1. Bestellung des Schriftführers 

 
Vorlage 241/2002 

2. Mitteilungen des Ausschussvorsitzenden und Bericht der Verwaltung 
 
Vorlage 242/2002 

 
 
B) Nichtöffentliche Sitzung 
 
1. Ausweisung neuer Wohnbauflächen im Ortsteil Lette - Baulandbeschluss 

 
Vorlage 175/2002 
(siehe TOP 7 nö.S. RAT vom 11.07.2002 ) 
Abstimmung: vertagt 

 (siehe TOP 2 nö.S. UPB vom 10.07.2002 ) 
Abstimmung: vertagt 

 (siehe TOP 1 nö.S. BZA vom 03.07.2002 ) 
Abstimmung: vertagt 
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Erledigung der Tagesordnung: 
 
 
A) Öffentliche Sitzung 
 
 
 
 
Punkt 1 der Tagesordnung 
Vorl. 241/2002 
BZA 

 Bestellung des Schriftführers 
 

Beschluss 
 
Der Bezirksausschuss beschließt, Herrn Kentrup als Schriftführer zu bestellen. 
 
 
 
 
 

Ergebnis Beschluss: einstimmig beschlossen 
 

 
 
 
 
 
 
Punkt 2 der Tagesordnung 
Vorl. 242/2002 
BZA 

 Mitteilungen des Ausschussvorsitzenden und Be-
richt der Verwaltung 
 

 
Vorsitzender Wilken berichtete, dass die offizielle Eröffnung der family-Kita am 20. Septem-
ber 02 sei.  
 
Ferner hob Herr Wilken die Verleihung des Bundesverdienstkreuzes 1. Klasse an Herrn 
Franz Ranneberg hervor, und sprach im Namen aller Mitglieder die herzlichsten Glückwün-
sche aus.  
 
Herzliche Grüße überbrachte Herr Wilken von den Repräsentanten der Partnergemeinde 
Plerguer. Kürzlich weilten ca. 85 Letteraner im Rahmen der Partnerschaftsbegegnung in 
Plerguer, und verlebten dort unvergesslich schöne Tage. 
 
 
Bericht der Verwaltung: 
 
Auf die Anfrage von Frau Lammel berichtete Herr Backes über den Sachstand bzgl. der Re-
novierung der Rasenplätze im Sportzentrum Lette. 
Die Stellungnahme der Verwaltung ist als Anlage dem Protokoll beigefügt.  
 
Herr Backes teilte ferner zum  Sachstand „ Umgehungsstraße Lette“ mit, dass schon Eilent-
scheidungen bei dem Verwaltungsgericht zugunsten des Landes ergangen seien. Der 
Grunderwerb und auch die Baumaßnahmen an den Brückenbauwerken gingen weiter. Die 
Ausschreibung der Straßenbaumaßnahme werde vom Baulastträger Ende des Jahres vor-
genommen. Die Brücke in der Nähe des Hofes Drees werde  durch einen Durchlass ersetzt. 
Das Straßenbauamt gehe von einem Straßenbaubeginn im nächsten Jahr aus. Der Zeitplan 
werde eingehalten.  
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Anfragen der Ausschussmitglieder:   
 
Das Ausschussmitglied Schmitz berichtete von dem neuerlichen Unfall an der Kreuzung an 
dem unteren Nielandenweg in Höhe der neu erstellten Schulbushaltestelle in der Bauer-
schaft „Letter Berg“ (zwischen den Anliegern Jeling und Berghaus). Er regte an, für eine 
bessere Übersichtlichkeit durch einen Rückschnitt von Sträuchern und Bäumen in diesem 
Kreuzungsbereich zu sorgen.  
 
Das Ausschussmitglied Prüfe erinnerte an die von Herrn Reckert versprochene Bürgerinfor-
mation der Anlieger zu der Neugestaltung des Spielplatzes „Horstesch“. Herr Backes sagte 
zu, die  Antwort  als Anlage  diesem Protokoll beizufügen.  
 
Der Ausschussvorsitzende Wilken fragte nach dem Sachstand „Zebrastreifen auf der Bruch-
straße“. Herr Backes sagte zu, hierüber in der nächsten Sitzung zu berichten.  
 
Das Ausschussmitglied Hessel  regte an, den Feuerlöschteich in der Bauerschaft Beikel zu 
entschlammen. Herr Backes sagte eine Prüfung dieser Angelegenheit zu.  
 
 
 
 

Abstimmungsergebnis zur Kenntnis genommen 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


